
 

 

CE240205 PROCÈS-VERBAL de la séance régulière du Conseil d’établissement de l’école 
Élisabeth-Turgeon tenue le lundi 5 février 2024, à 19 h 00, dans la classe de Mme Guylaine Roy, 
local C-201. 
 
PRÉSENCES : 
 
Représentants des parents : Mmes Florence Charlebois-Villeneuve 
  Isabelle Vachon 
 M. Alexandre Charest 
  David Tanguay (substitut) 
   
Membres du personnel : Mmes Nathalie Bernard 
  Guylaine Roy 
  Karine Soucy 
  Marilyn Thivierge 
  Sophie-Anne Vézina 
 
Usager du service de garde : Mme Marie-Ève Lebel 
 
Membre de la communauté: Mme Mélissa Chamberland 
 
La direction adjointe : Mme Sandra Dionne 
 
La direction : Mme Nathalie Lévesque 
 
Public :  Aucun 
 
Absences motivées : Mme Maude Lavoie 
 
 
 
1. MOT DE BIENVENUE, VERIFICATION DU QUORUM  

 
Mme Nathalie Lévesque et Mme Sandra Dionne souhaitent la bienvenue à chacun des 
membres.  

 
 
2. LECTURE ET ADOPTION DE LA PROPOSITION D’ORDRE DU JOUR 

 
CE240205-48858 Après lecture de la proposition d’ordre du jour, IL EST PROPOSÉ par Mme Karine Soucy 

et appuyé par Mme Isabelle Vachon d’accepter l’ordre du jour, tel que présenté. 
 

 Accepté à l’unanimité. 
 
 
3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCES-VERBAL DE LA SEANCE ORDINAIRE TENUE 

LE 18 DÉCEMBRE 2023 

 
CE240205-48859 Après lecture du procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 18 décembre 2023, IL 

EST PROPOSÉ par M. David Tanguay et appuyé par Mme Karine Soucy d’adopter le 
procès verbal de la réunion tenue le 18 décembre 2023. 

 
3.1 Suivi au procès-verbal 

 
Intégrés à l’ordre du jour. 



 

 

4. INFORMATIONS DE LA DIRECTION D’ÉCOLE 
 
4.1 Informations générales 

 

• Régime pédagogique modifié à cause de la grève 

• Difficile de reprendre le rythme pour les élèves 

• Plusieurs stagiaires 

• Manon Girouard ortho-professionnelle 

• Catherine Lapointe remplace Sylvain Guénette comme gestionnaire 

• Pénurie au service de garde mais sous contrôle 
 
4.2 Suivi des inscriptions et de l’organisation scolaire 2024-2025 

 

• Quelques départs pour le Lab-École : Mmes Guylaine Roy et Caroline 
Boudreau, MM. Stéphane Camirand et Éric April. 

• Prévision l’an prochain : 383 élèves du primaire, 43 libre choix du 
quartier du lab-école. 29 élèves en harmonie. 39 préscolaires 

• Environ 125 de moins que 2023-2024 
 
4.3 Plan de rattrapage 

 

• 1 M $ environ pour le CSSDP, 42 k $ pour Élisabeth-Turgeon 

• 18 enseignants prêts à faire du tutorat 

• Co-enseignement dans certaines classes 

• Soutien langagier 
 
4.4 2e bulletin et rencontres parents/enseignants 1er mars 

 
2e étape de termine le 23 février et le bulletin sera disponible le 29 février. 

 
4.5 Suivis des EHDAA  

 

• Révision des plans d’intervention et rencontres 

• Jusqu’au 12 février pour présenter les demandes de référence en classe 
spécialisée 

 
4.6 Formation mesures d’urgence : PRÉS (12 février) 

 
Pratique de confinement barricadé pour le personnel seulement, sur journée 
pédagogique avec service de garde fermé 

 
4.7 Semaine des enseignants 

 
Surprises toute la semaine pour souligner la semaine des enseignants 

 
4.8 Semaine de la persévérance scolaire 

 
Comité mis sur pied. Plusieurs activités prévues toute la semaine. 

 
 
 
 
 
 



 

 

5. INFORMATIONS DE LA PRESIDENCE 
 
5.1 Formation pour les nouveaux membres du CÉ (suivi) 

 
Il reste quelques signatures à obtenir. 

 
 
 
6. PROPOSITIONS DE LA DIRECTION NECESSITANT UNE DECISION 

 
6.1 Approbation pour sorties éducatives nécessitant un changement à l’horaire 
 

CE240205-48860 IL EST PROPOSÉ par Mme Isabelle Vachon et appuyé par M. Alexandre Charest 
d’autoriser en bloc les sorties éducatives présentées. 
 
Approuvé à l’unanimité. 

 
 
 
7. PAROLE AUX DIVERS REPRÉSENTANTS 

 
7.1 Mot de la présidence 

 
Rien à ajouter. 

 
7.2 Trésorerie 

 
Solde de 801 $.  

 
7.3 Personnel enseignant 

 

• Début janvier difficile mais ça s’améliore 

• Culture à l’école : baleines nomades 

• Lydia s’occupe de l’album de finissants 

• Carnaval s’en vient bientôt 

• Présentations sur les oiseaux 

• Piscine et patin 

• Préscolaire sont allés au théâtre 
 
7.4 Personnel professionnel 

 

• Nouvelle membre dans l’équipe : Manon Girouard 
 
7.5 Représentant au comité de parents 

 
Mme Florence Charlebois-Villeneuve nous partage les informations suivantes : 

• OPP mis de l’avant dans les discussions 

• Pour dynamiser l’OPP on pourrait préparer une thématique par niveau 
et monter un conseil de parents pour développer des projets 

• Présentement, des parents s’impliquent mais pas nécessairement 
ensemble 

 
 
 



 

 

7.6 Responsable du service garde La Nacelle 
 
En l’absence du responsable, ce point n’est pas traité. 

 
7.7 Représentant(s) des usagers du service de garde La Nacelle 

 
Rien à ajouter. 

 
7.8 Membres parents 

 

• Visite de l’harmonie au Langevin appréciée 

• Acro-cirque (parascolaire) offert à l’école l’an prochain 
 
7.9 OPP 

 
En l’absence des membres de l’OPP, ce point n’est pas traité. 

 
7.10 Représentant(s) de la communauté 

 
Rien à ajouter. 

 
7.11 Public 

 
 

 
 
 
8. DIVERS 

 
Aucun point. 

 
 
 
9. ÉVALUATION DE LA RENCONTRE 

 
Bonne rencontre efficace. 

 
 
 
10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
CE240205-48861 À 20 h 30, Mme Isabelle Vachon appuyée par M. Alexandre Charest propose la levée de 

l’assemblée.  
 
 
 
 
________________________________________   ________________________________________ 
 Florence Charlebois-Villeneuve Nathalie Lévesque 
 Président(e) du Conseil d’établissement Directrice de l’école 


